
Sante Marfoli fa il bilancio della
prima parte di stagione della
Pallavolo Marinoaa

Mancano poche ore alla pausa natalizia e il
presidente della Pallavolo Marino Sante Marfoli ne
approfitta per fare il punto della situazione, iniziando
con l’analisi della prima parte di stagione delle due
prime squadre: “La serie B maschile, che ritornava
nei campionati nazionali, ha avuto indubbiamente
delle difficoltà. Problematiche che ci aspettavamo
visto che la squadra ha un’età media inferiore ai 20
anni e che molti di questi ragazzi sono alla prima
esperienza assoluta in questa categoria. Il loro
valore tecnico è sicuramente buono, ma confrontarsi
con gente più esperta spesso può essere
penalizzante. La situazione di classifica è
complessa, ma cercheremo di salvare la categoria:
al gruppo chiediamo di dare il massimo e di giocarsi
tutte le sue carte, poi alla fine tireremo le somme.
Alla ripresa avremo due partite interne non
impossibili che potrebbero rappresentare la svolta
del nostro campionato e magari contribuire a dare
un po’ di fiducia ed entusiasmo a questo gruppo”.
Sta provando a imporsi nel suo campionato la serie
D femminile che si trova nelle zone di vertice della
classifica: “Le ragazze, finora, si sono comportate
molto bene dimostrando di potersela giocare
praticamente con tutte. Nel girone c’è la capolista
Priverno che per mezzi ed esperienza è superiore a
tutte, ma le nostre ragazze devono giocare con
l’obiettivo di un approdo nei play off e poi provare a
dare il massimo per il salto di categoria”. La
Pallavolo Marino, come da “tradizione”, ha avuto
riscontri positivi anche dal settore giovanile.
“L’Under 19 e Under 17 maschili hanno appena
iniziato i loro campionati di Eccellenza e lo hanno
fatto col piede giusto, inoltre abbiamo registrato
numerose convocazioni di nostri Under 15 nei raduni
del Comitato territoriale. Buone notizie anche dai
campionati che disputiamo nel settore femminile. Il
merito di questi buoni riscontri va dato a uno staff
tecnico su cui abbiamo tanta fiducia e che lavora in
modo coeso dentro e fuori dal campo. Un augurio a
loro, a tutti i ragazzi e alle famiglie, anche se la
Pallavolo Marino non si fermerà con gli allenamenti
nemmeno sotto le festività”.
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